



千葉市立柏台小学校
 学 校 だ よ り
 令和5年5月号

学びあうことのよさ

校長 佐藤 典子

校庭の柏の木には新しい葉が茂り、今年はいつもとより植物の成長が早く感じられます。

保護者の皆様には、先日の学校説明会(紙面開催)や学級懇談会へのご参加を含め、本校の教育活動へのご理解・ご協力をいただきありがとうございます。また、セーフティーウォッチャーの皆様には、毎日の登下校の見守りや紹介式へご参加いただきありがとうございます。

本校では、今年度も子どもたちが自分のよさを生かし、自信をもって活動に取り組むことができるよう、様々な体験活動や専門家との連携を行う予定です。また、不安や悩みのあるときには、担任以外にも安心して相談できる大人がいることを知るために、短い時間ですがスクールカウンセラーとの面談を行います。

さて、学校では、換気とお互いの距離、声の大きさ等に気を付けながら本格的に教育活動が始まりました。音楽室からは、久しぶりに明るい歌声が聞こえます。かしわばランドで草花を友達と観察する姿も見られます。自分の見方や考え方や友達の見方や考え方を比べることで、課題解決の見通しがもて、よりよい方法を見つけることができると考えます。子どもたちが、学びあうことのよさをさらに実感できるよう職員一同力を尽くしてまいります。

また、本校の特色の一つであるなかよし活動も始まりました。他の学年の友達と新しくペアを作り、お互いに名前を覚えたり室内ゲームをしたりし、5月末に行われる全校遠足に向けてグループの絆を深めました。

新年度がスタートしてひと月が経とうとしています。新しい出会いや生活で心身の疲れがたまっている子どもがいるかもしれません。この大型連休は、ご家族での時間を楽しむなどゆったりと過ごしていただければと思います。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



5月の行事予定

月日	曜	行事	下校時間					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
5月1日	月	委員会活動						
5月2日	火	短縮日課D 教科等主任研修会						
5月3日	水	憲法記念日						
5月4日	木	みどりの日						
5月5日	金	こどもの日						
5月6日	土							
5月7日	日							
5月8日	月	尿検査一次(2回目)						
5月9日	火	※PTA廃品回収						
5月10日	水	1年防犯教室(体育館)ほっとタイム						
5月11日	木	ジェフ学校訪問						
5月12日	金	6年3Dスコリオ						
5月13日	土							
5月14日	日							
5月15日	月	マリンズ"ハ"・"ホ"・"ル"・"フ"【4年】						
5月16日	火	市教研短縮日課						
5月17日	水	ファミリー文庫読み聞かせ(全学年)						
5月18日	木	眼科健診【1年・2～6年抽出者、色覚相談者】						
5月19日	金	6年租税教室						
5月20日	土							
5月21日	日							
5月22日	月	クラブ活動「フットボール」【5・6年】						
5月23日	火	集団下校訓練						
5月24日	水	ほっとタイム(なかよし活動)						
5月25日	木	尿検査二次(1回目)鑑賞教室【6年】						
5月26日	金	尿検査二次(2回目)						
5月27日	土							
5月28日	日							
5月29日	月							
5月30日	火	全校遠足(市動物公園)						
5月31日	水							



セーフティーウォッチャー紹介式を行いました。



いつも登下校を見守ってくださるセーフティーウォッチャーの皆さんを学校にお招きして、お顔とお名前を覚えていただくことを目的として紹介式を行いました。

交通安全教室



1年生を対象とした交通安全教室が行われました。横断歩道を渡る時は手を挙げるなど、安全に登下校ができるよう交通安全協会の方から指導を受けました。



お知らせ

学校における合理的配慮の提供について

平成28年4月1日から、公立学校において合理的配慮の提供が義務となっております。合理的配慮は、子どもに合った必要かつ適切な変更及び調整で、特定の場面において必要とされ、過度な負担を課さないものです。学校に合理的配慮の提供を求める場合には、学校(学級担任)に申し出てください。

月日

1年生入学おめでとう放送集会



1年生を迎えてから、約3週間が過ぎましたが、上級生から1年生に向けて温かいメッセージや入学式の様子などを校内テレビ放送を用いて全校で鑑賞しました。

らんま先生の科学実験



今年度から始まった放課後アフタースクールでは、有料のワークショップが定期的開催されています。先日は、科学実験に興味深く実演する「らんま先生」が来校し、参加したアフタースクールの子どもたちは、とても楽しそうに参加をしていました。

【ゴールデンウィークに向けて】

いよいよゴールデンウィークが始まりますが、お子様の健やかな休日となりますようご家庭でのお声かけをお願いいたします。

- 1 交通安全について
飛び出しせず、通りを渡るときは左右の確認を徹底する。
- 2 自転車の交通ルールについて
歩行者との接触に十分気を付けて、スピードを抑えて運転する。
- 3 健康管理について
新学期になった緊張感が、疲労へと変わってきていることと思います。休養をとって体力の回復をする。
- 4 生命の安全について
河川や池、森林等危険な場所への立ち入りをしない。